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地域座談会（中北条会場） 意見交換記録 

と き  平成２４年５月１４日（月曜日） 

                        午後７時３０分から午後９時３０分 

ところ  ＪＡ北条支所 

                   参加者  ８人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 

１ 介護保険計画

について 

●介護保険の中・重度認定者が増

える見込みだか、何が原因で認定

者が増えているのか。どのように

してこれをストップさせるのか。

具体的な対策はないか。 

●農家が体を壊すまで働いている

という現状があり、職業が理由と

して影響しているのではないか。 

●介護予防サポーター、いきいき

サロンなどの事業を活用していた

だきたい。 

 

 

●農業が認定率を引き上げている

という意見がありましたが、職業

別で認定率に差はないものと認識

しています。大栄地区で認定者が

多いのは、農家が多いからではな

く旧町の頃から福祉サービスを使

い慣れているという状況が残って

いるためと理解しています。また、

農業を生きがいにされる方もあり

ますので、農業が原因とは考えて

いません。 

２ 危機管理につ

いて 

●原発問題、風評被害、テロなど

の対策にかかる防災関係予算はど

うなっているか。 

●防災関係の予算は今年度 1,000

万円計上しています。原発問題に

関連するエネルギー対策について

は、再生可能エネルギーに力を入

れていきたい。 

３ 滞納者対策に

ついて 

●町税等の滞納金額はいくらくら

いあるのか。また、滞納対策はど

のようにされているか。 

●滞納額については平成23年度で

3,800 万円ありますが、出納閉鎖の

5 月末に向けて滞納整理を行って

いるところです。歳入歳出のバラ

ンスを考え無駄をなくし、住民の

みなさんに満足していただけるサ

ービスを行っていきたいと思いま

す。 

４ 通学路の安全

対策について 

●全国的に通学中の子ども達が犠

牲になる事故が相次いでいるが、

町内の通学路でも幅員が狭いとこ

ろがある。事故防止対策を考えて

●通学路の見廻りを行いました。

集落内の通学路には狭い箇所もあ

りますが、今般の事故はドライバ

ー側の問題が原因のようです。学
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いく必要があると思うが、どのよ

うに考えているか。グリーンゾー

ンを設置する方法などは可能だと

思う。 

校近くの幅員が狭い箇所について

は、標識や道路への標示（「通学路」

「徐行運転」など）でドライバー

への注意喚起ができないか考えて

いるところです。グリーンゾーン

の提案については参考にさせてい

ただきます。 

５ 北条こども園

等の道路案内

標識について 

●県道 320 号線沿いに北条こども

園や北条小中学校を案内する標識

があれば良いと思う。 

●状況を確認し、検討します。 

６ 座談会につい

て 

●今日の参加者も少ないため、会

のあり方を工夫してはどうか。 

●議題内容によっては参加者が多

いときもありますが、人数が増え

るよう工夫したいと思います。 

７ 役場庁舎のカ

ウンターの仕

切りについて 

●庁舎窓口で相談するときにプラ

イバシー保護のためのカウンター

仕切りがあった方がよい。 

●税務課のカウンターには仕切り

を設置していますし、福祉関係な

どでプライバシーに関わる相談は

別室の相談室を利用しています。 

 


